

松ヶ崎中学校の特色ある教育を紹介します。

1 地域おこし学習

生き方の探究と地域貢献をテーマとし、自分たちは地域のために何ができるか、どのように実践していけばよいかなど、具体的な地域おこしにつながることを目指した学習活動に取り組んでいます。生徒たちは「松ヶ崎ツアー」「郷土料理」「グッズ制作」の3つのグループに分かれて地域おこしプランを検討中です。

今後は地域の方を交えた意見交換会を開催し、実際に実現させるために必要な条件などを練り上げていく予定です。



知恵を絞って、生徒同士でグループワーク

2 地域・学校の魅力を発信する活動

学習したことを発信する活動を大切にしています。11月の地域合同文化祭や2月のまっさき食の陣が市内や島外への貴重な情報発信の機会となっています。地域内外のさまざまな人へ発信することを通して、地域や学校の魅力を再発見しています。

昨年度のまっさき食の陣では、学校紹介パンフレットを作成し、配布しました。松ヶ崎中学校ブログにも掲載していますので、ぜひご覧ください。

このような活動を通して、郷土愛やコミュニケーション能力を育てています。

◎ 学校教育課 ☎ 58-7351



まっさき食の陣で学校の魅力を発信



野生生まれのトキのヒナに足環を付ける作業をしています

トキ野生復帰にむけて

184

トキのヒナが大きくなっていく5月ごろ、環境省では野生の一部のヒナに足環を付ける作業を行っています。この作業はヒナが巣立ちをするまでに行われ、作業の際は繁殖に影響が出ないように細心の注意が払われています。

まず、作業員が木に登り巣の中にいるヒナを地上に降ろします。地上では獣医師が健康状態の確認や計測を行い、足環を付けてからヒナをまた巣の中に戻します。

この足環により個体を見分けることが可能となり、個体ごとの行動などを把握することができます。これらの情報はトキの野生復帰を進める際の重要な資料として活用されます。



怖がらせないように慎重に足環をヒナに付ける様子

交通事故に注意してください

生まれただけのトキは、車に対する警戒心が薄く、農道などに降りてくるときに車にぶつかってしまうことが考えられます。車を運転するときは、歩行者や自転車のほか、トキにも気を付けていただくようお願いします。

お知らせ：「トキ野生復帰にむけて」は来月から新コーナーとして生まれ変わります。お楽しみに！

◎ 農業政策課トキ保護係 ☎ 24-6550